

COMUNICADO OSIPTEL

REANUDACIÓN DE PROCESOS DE SELECCIÓN DE CONTRATACIÓN DE PERSONAL

El OSIPTEL comunica a todos los postulantes, la reanudación de los procesos de convocatoria CAS que quedaron suspendidos en el marco del Estado de Emergencia Nacional debido a la inmovilización social.

En tal sentido, se solicita a todos los postulantes revisar la sección **"Oportunidades Laborales"**, donde próximamente podrán visualizar los cronogramas establecidos para cada proceso.

San Borja, 05/06/2020

Jefatura de Recursos Humanos